



こんにちは

村田 けい子 です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

移動事務所 090-9144-8534

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

2021.10.29
No325

「選挙区は神津だけし、比例は日本共産党」を お友達に、知人に親せきに拡げてください。

10.28 佐久平の櫛（けやき）公園で行われた藤野保史衆院比例候補の街頭演説で、藤野候補は「原発が集中する北陸信越から送り出してもらいこの7年間で50回、原発問題で質問した私は衆参通して最も多く原発の危険性を訴えてきたんです。政府のエネルギー政策では石炭火力の割合、原発の割合が高く、国際社会から大きく取り残されます。共産党は2030年までのCO2を6割削減し、気候危機打開の道を提言。ぜひ日本共産党を大きくして、気候危機を打開しましょう。そのために皆さんのお力添えをもう一回り、二回り拡げてください」と訴えました。現在、**比例代表で日本共産党は藤野さんの1議席が守れるかどうかの当落線上にある状況**です。



画像は10.27長野駅頭で訴える藤野候補。志位委員長も藤野必勝の訴え。

読者の皆さん、党員の皆さん、支持者の皆さん、お知り合い、ご友人、親せきの方など、どうか「比例は共産党をお願い」とお声がけください。

「なによりいのち、ぶれずに貫く」
日本共産党を伸ばして、政権交代を実現しましょう。

10・22(金)日本共産党街頭演説in立科



小雨がぱらつき夕闇迫るこの日、ツルヤ立科店前で共産党の街頭演説が行われ、武田良介参議院議員、高村京子県議が訴えました。雨天にも関わらず、多くの方が応援に駆けつけてくださいました。高村京子県議は、「川西日赤など佐久地域の大切な病院の統合削減計画、病床を削る財源に消費税が充てられること、75歳以上の高齢者の医療費負担を2倍にするなど、許せない。この総選挙で政権交代を果たし、庶民いじめの政治をやめさせよう」と訴えました。

武田良介参議院議員も「1俵のコメが1万円足らず。作れば作るほど赤字になる米価。食料で困っている人へ、余っているコメを買い上げて支援し、今年の米価下落を食い止めるよう政治を変えましょう」と訴えました。私も一言「高い健康保険料を払っているのに入院もできずに自宅で亡くなっていくこんな政治はやめさせましょう。皆さんのお力をぜひお貸しください」と訴えました。

また、「今回の選挙、唯一の女性候補長瀬由紀子さんを押し上げて、女性国会議員を誕生させましょう。4区にお知り合いのある方は是非拡げて」と訴えました。



いのちの芽吹き

📷 今月のパチリ！

月末の集金兼ねて最後のお願いとお宅を訪問すると、プランターにびっしりと芽が出ています。

伺うとシクラメンの芽吹きとの事、「種を撒いておいたら芽が出た」との事。そのお宅にはシクラメンの鉢がたくさんあって聞けば、毎年いただくものを大切に育てて夏越しさせ、「遅くまで咲いていた花から種をとってまいたらこんなにも出てきたのよ」とおっしゃる。私も冬に求めては夏越しできず枯らしてしまうので、「流石！いのちを育てている農家のプロ！」です。

寺島義幸事務局長

「選挙をするたびに政党を
転々とする候補者を佐久地区
の有権者は求めている。代
議士と呼ぶにふさわしい神津
たけしさん。国民に寄り添い、
羽田孜先生の志をしっかりと
受け止めてくれる人。選挙勝
利のため12日間、支持を拡げ
に拡げてください。」

《期日前投票ができます。》



感染を避けて、期日前投票にお出かけ下さ
い。送迎を希望される方はご遠慮なく、ご
連絡ください。投票所まで送迎いたします。

(56)2868 村田まで

10・23(土) 神津たけし勝利総決起集会

3:00 市民交流センター

10.25(月) 神津たけし街頭演説

1:00 立科町役場前

4:00 望月旧川西座前

*** 志位委員長が長野駅頭に**

10月26日(火)3:00

ぜひ、お聞きください。

